

Forums pour les joueurs

Que faire?

Par Profil supprimé Posté le 02/08/2018 à 02h16

Depuis ma première fois dans un Casino l'année dernière, j'ai joué pas mal d'argent et j'en ai perdu beaucoup, le mien mais aussi j'ai emprunté de l'argent à ma mère (plus de mille euros). Elle le sait et heureusement elle ne m'a pas encore virée de là où on habite. Je joue aux Paris sportifs aussi. Le truc est que je peux me passer de Casino, Paris Sportif mais je peux à tout moment être tenté et d'une façon ou d'une autre j'ai tendance à perdre l'argent. Même en gagnant une grosse somme, j'ai l'impression de vouloir toujours plus. J'ai envie d'atteindre une certaine somme pour être libre financièrement et ça paraît tellement rapide! Hier j'ai commencé un nouveau travail, j'ai du mal à rester au travail toute une période. Et hier j'ai été tenté par les paris sportifs en Ligne. J'avais les numéros de carte de ma grand mère, j'ai utilisé 100 euros, je suis monté jusqu'à 900 euros pour tout perdre. Et cette sensation je l'ai déjà connu mais là j'ai craqué en pleurant beaucoup. Et ce sentiment de frustration peut être très dévastateur, en tout cas sur le coup. J'ai des projets mais j'ai du mal à les mettre en place et de plus je ne compte pas aller au travail aujourd'hui tellement ça m'a frustré et que je ne sais pas ce que j'ai envie de faire! Ou alors si me planquer quelques jours, histoire de rester tranquille et de ne pas affronter les problèmes. J'ai quelques problèmes pour aller de l'avant et j'ai l'impression que les Casinos, les Paris sportifs quand ils ne vont pas dans mon sens ne font que me ralentir et vraiment ne pas me sentir bien. Que devrais je faire?

1 réponse

LiliB - 02/08/2018 à 11h17

Bonjour Valouuuu,

Tout d'abord bienvenue parmi nous.

Ce que vous devez faire ?

De un, vous rendre au travail et faire votre travail. Vous aurez le temps, plus tard dans la journée, après le boulot, de vivre votre frustration et tout ce qui vient avec.

De deux, arrêter de jouer ... aujourd'hui ... un jour à la fois.

Il faut arrêter de croire aux mirages ... jamais vous ne gagnerez des sommes mirobolantes au jeu, peu importe le jeu parce qu'un joueur compulsif n'est absolument pas capable de jouer à des fins récréatives ... il lui faut toujours augmenter sa mise pour augmenter sonadrénaline et il finit par tout reperdre.

C'est malheureux mais vous cacher dans un trou ne changera rien à ce qui est arrivé. C'est trop tard. L'argent

perdu l'est à jamais.

Vous ne pouvez changer le passé mais vous pouvez avoir un meilleur présent.

Faite le choix, pour vous, pour vos proches, AUJOURD'HUI, de ne pas jouer. Faite le même choix demain ... et après demain.

N'écoutez plus le chant des sirènes ... elles ne sont là que pour vous faire sombrer un peu plus.

Courage ...